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Questions 

• Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique 
Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-
vous des suggestions à formuler ? 

[Aucune réponse] 

 

• Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ? 

[Aucune réponse] 

 

• Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos 
attentes pendant la période des travaux ? 

[Aucune réponse] 

 

• Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et 
activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions 
pour que l’exploitation de ces nouvelles infrastructures s’intègre 
harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la 
vie des résidents ? 

[Aucune réponse] 

 

• Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du 
PVM Bellechasse ? 

Je trouve inutile et dommageable pour ce quartier d'exproprier une famille et démolir sa 
maison pour construire un nouveau poste alors que d'autres sites se prêtent tout autant à 
ce projet notamment le 7. L'emplacement n'expulserait personne, l'architecture de votre 
nouveau centre valoriserait même cet espace (qui est particulièrement laid - vous pourriez 



retirer cet amoncellement de pierres et gravas - verdir l'espace), la nuisance sonore sera 
moindre pour tous les résidents etc etc. 

L'acceptation sociale serait bien meilleure et le projet bien mieux pensé. Je ne comprends 
pas l'idée de supprimer des logements alors que nous parlons tous les jours de crise du 
logement, de surcroit pour des personnes âgées. Il est fort dommage que ceux qui 
s'occupent de votre projet en interne et en externe (certainement), ne soient pas capable 
d'intégrer à leur pensée et projet cette vision un peu plus humaine qui ferait davantage 
rayonner la STM. 


